



あかねだい

学校便り 12月号

令和4年12月23日

横浜市立あかね台中学校

学校教育目標 自ら進んで、学ぶ、鍛える、共に生きる

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/akanedai/>



さらなる飛躍へ

校長 熊谷 博文

街を歩けばイルミネーションがとてもきれいで、その光景に感動します。同時に今年もあと1週間ほどで終わりかと、毎年のことながら「時の経つ早さ」に驚くばかりです。皆さんにとって今年1年はどのような年だったでしょうか。

1年生は今年、小学校を卒業して初めての中学校生活が始まった年でした。期待を胸に入学したのではないのでしょうか。2年生は中学校生活に慣れ、部活動や委員会などであか中の中心として活躍した年だったと思います。3年生は最上級生としての自覚と自分の進路・将来を意識した年だったと思います。

今年もコロナに始まった年でしたが、今までの経験を生かし、修学旅行、自然教室、遠足が実施できました。また、3年ぶりに全校そろっての体育祭、あかフェス（合唱コンクール）といった行事を行うことができました。昨年、創立10周年の節目を迎え、今年は再び、学校らしさを取り戻し、あか中にとって新たな幕開けにふさわしい1年となったと感じています。

私自身も様々な経験や出会いがあり、有意義な1年となりました。皆さんもこの1年でいろいろな出来事や経験があったのではないのでしょうか。経験は必ず人を成長させてくれます。

今月、3年生の生徒と進路関係の面接をする機会がありました。生徒たちは将来や自分の人生についてよく考え、志望動機や将来の夢を語ってくれました。ある生徒は小学生のころから続けてきたスポーツを高校でも取り組み、活躍したいと語ってくれました。また、国際的な場面で働きたいので英語教育が充実している高校を選ぶ生徒がいたり、教員になりたいからその教科をさらに向上させられるカリキュラムのある進路先を考えた生徒もいました。

それぞれの興味・関心、個性に応じて多様で柔軟な進路選択をしているように感じます。また面接を通して、自分の考えをまとめ、相手にわかりやすく伝えようとする様子から、コミュニケーション能力も育ってきていると実感しました。1年前はコロナで延期となった箱根への自然教室を楽しんでいた生徒たちが、この1年でさらに立派にたくましく成長した姿をうかがえました。

最後に「あなたにとってあかね台中学校はどういう学校でしたか」という質問をしたところ、「友だちのおかげで楽しくすごせた。」「生徒も先生も明るく楽しい学校でした。」「先輩、後輩関係なくみんなで行事をつくる学校でした。」などと友だちや周囲の人に感謝の意を含む回答も多く、まさに教育目標にある「共に生きる」という理念を身につけた様子にうれしく感動しました。

明日から冬休みです。今年の冬休みは例年より長めの休みとなります。1年の疲れをいやし、リフレッシュして、新年も「夢や志をもって計画的に活動し、成長する」ことを期待しています。そして新年はウサギ年だけにみんなで「ピョン」とさらに飛躍しましょう！

それでは皆さん、良いお年を迎えください。

あかね台中学校ブロック学校運営協議会を設立しました

学校運営協議会は、地域・保護者の皆様と学校が情報を共有しながら、学校運営への参画推進や連携強化を進めることで、地域・保護者・学校が一体となって学校運営の改善や、児童・生徒の健全育成に取り組むことを目的に活動する協議会です。

横浜市では令和4年度までに全横浜市立学校で学校運営協議会を設立することとあり、一昨年度に奈良の丘小学校が20周年、昨年度に本校が10周年、次年度に田奈小学校が150周年を迎える節目を機会として、本校の開校当初から設立されていた学校運営協議会をもとに、田奈小学校と奈良の丘小学校と連携し、あかね台中学校ブロック（あかね台中学校・田奈小学校・奈良の丘小学校）の義務教育9年間で児童・生徒を育むこと、学校・地域・家庭で連携、協働して、健全なる成長を育成することを目的に設立しました。

本学校運営協議会は16人の委員で構成され、会長に久保田実様（恩田連合自治会 会長）、筆頭副会長に関根宏一様（奈良町連合自治会 会長）にお引き受けいただいております。

今後も今まで以上に三つの学校で力を合わせ、地域に根差した学校づくりを目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



感染症予防のための冬休みの健康観察のお願い

横浜市内で新型コロナウイルス感染症の発生数が再び増加する中、インフルエンザや感染性胃腸炎の報告数も増えているようです。つきましては、冬季休業中も健康観察を継続していただきますようお願いいたします。また、冬休み後、登校するにあたり、体調不良がみられる場合は登校を控えていただきますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

○冬季休業中に新型コロナウイルス感染症への感染が判明した場合のお願い

お子様が新型コロナウイルス感染症と診断された場合は、学校にご連絡ください。

※令和4年12月27日～令和5年1月5日は学校閉庁日のため報告は不要です。この期間中の報告については、令和5年1月6日以降（平日）に学校にお知らせください。

1月の予定

- ◆ 1月10日（火）：登校日（全校集会・学活）
- ◆ 1月11日（水）、12日（木）：3年模擬面接
- ◆ 1月13日（金）：専門委員会
- ◆ 1月20日（金）：1年職業講話